

Hoy

Por Daniel de la Vega

22/XI/55

Como Aquellas Pedreas

LOS VECINOS de Recoleta no deben extremar su alarma. El peligro de la construcción de la Ciudad Universitaria se desvanece rápidamente. Se acercan acontecimientos tan graves, que arrojarán el proyecto a un olvido más o menos largo. Aumenta el número de hombres sensatos que reconocen con franqueza que ellos no calculan en qué desastre desembocará esta situación. Creen que el Congreso no se atreverá a suprimir los reajustes de sueldos y el nuevo sueldo vital traerá un alza de precios tan violenta que producirá inevitables trastornos.

El proyecto de la Ciudad Universitaria fué presentado con una inoportunidad perfecta. La crisis de la habitación es bastante aguda y la carrera de la inflación entra al periodo espeluznante. Además, si hay urgencia en construir la Ciudad Universitaria, no se divisa ningún motivo que exija que deba ser construida precisamente en el barrio Recoleta. En los alrededores de Santiago hay muchos terrenos más adecuados y que seguramente serán más baratos que en una zona densamente poblada. Claro que el proyecto ha servido para poner a prueba la vitalidad de Recoleta, la vibrante unidad del barrio, la energía para realizar una movilización general. Todo eso es respetable. Desde ahora sólo nos atreveremos a cruzar el río, con todos nuestros documentos en orden.

No hay que olvidar que en tiempos de la Colonia se organizaban unas furiosas pedreas desde las dos orillas del río. Peleaban a pedradas los charrúes de Recoleta contra los de Santiago.

Como aquellas pedreas [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1955

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Como aquellas pedreas [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)